



並木中等story

令和3年9月16日号

聞くは一時の恥、聞かぬは・・・！

私は分からないことがたくさんあります。最近はスマホやパソコンをどのように操作していいかわからず、戸惑うことがよくあります。そのような時どうしているか。かつては、“このようなことを聞いたら恥ずかしいかな”などと思い、誰かに聞くことをためらっていました。最近は、聞かなかつたら“どんどん取り残される”ことに気付き、恥も外聞も捨てて聞くようにしています。スマホの操作は生徒の皆さんの方が、いろいろな機能を知っていますね。先日も5年次生に助けてもらいました。



“聞くことは大切”であることは、日常生活のいろいろなことに言えます。私たちは分からないことばかりです。ですから、恥ずかしがらずに聞くようにしましょう。ただし、ここでアドバイスです。聞く相手とタイミングを上手に選んでください。私は、聞く前に“この人に、今、声を掛けて大丈夫かな？”とひとまずチェックします。余裕がない人(時)に声をかけると目的が達成されない場合があるからです。皆さんも上手に、教えてもらえる人を見つけて、聞いてください！

《学校公開への申込ありがとうございます！》

10月16日(土)に予定しています学校公開の申し込みありがとうございます。おかげさまで予定した受付はすべて終了いたしました。学校公開を希望して受付できなかった皆様、申し訳ありませんでした。学校の様子はホームページでも紹介させていただいておりますので、そちらを参考にさせていただきたいと思います。

なお、学校公開は、コロナウィルスの感染拡大の影響で中止となることもございますので、予めご理解をお願いいたします。

